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L'adresse du bien, la vidéo de visite virtuelle et toutes les informations
financieres sont disponibles en ligne sur le site de Mon Office Immobilier
avec la référence 4735-MTE (Lien direct sur les photos)L'Office
Immobilier de Chateauroux-les-Alpes vous présente a la vente cette

charmante maison de 110 m2 située sur un terrain de 936 m2 avec

ifice Immobilier

cave et garage.Situation et contexte :ldéalement située a quelques _ : f.> : ? 35

minutes du centre du village de Chateauroux-les-Alpes et a 10 minutes

d'Embrun, cette maison offre un cadre paisible tout en étant proche

des commodités.Description intérieure :Construite ...

The property address, the virtual tour video and all financial information are available
online on the Mon Office Immobilier website with the reference 4735-MTE (Direct
link on the photos)The Chateauroux-les-Alpes Real Estate Office presents for sale
this charming 110 m2 house located on a 936 m2 plot of land with cellar and
garage.Location and context:deally located a few minutes from the center of the
vilage of Chateauroux-les-Alpes and 10 minutes from Embrun, this house offers a
peaceful setting while being close to amenities.Interior description:Built in 2000, this

house has a bright ...

MON OFFICE IMMOBILIER
15 Cours Mirabeau - 13100 AIX-EN-PROVENCE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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